

Alix



Alix découvre le théâtre à l'âge de 8 ans et à partir de ce moment, elle ne sortira plus du monde artistique.

Après des études au Conservatoire de Mons, elle a continué (et continue toujours !) à se former dans différentes disciplines telles que le clown, le masque neutre, le doublage de voix et même la danse...

Son petit faible reste les marionnettes avec qui elle a toujours eu beaucoup d'atomes crochus.

Au fil des ans, elle est montée sur quelques planches avec "L'épopée de Laïka" ou "Le Clownarium", a prêté sa voix à divers personnages sur le petit écran, a été assistante à la mise en scène et a donné vie à sa petite partenaire:

Théoduline, la Demoiselle aux Pompoms.

<https://www.youtube.com/user/Loupiotte4>

<https://www.facebook.com/Th%C3%A9oduline-la-Demoiselle-aux-Pompoms-101771218296090>



C'est en 2020 qu'elle rejoint le groupe M'Zef pour mettre son grain de sel dans l'*histoire de Paddy*, road-movie musical qui permet au groupe d'animer des concerts hors bal folk.

Elle est professeur de diction, déclamation et art dramatique en académie.



credit photo Pauline Caplet